

2024-06-06

Recibe Alessandra Rojo de la Vega constancia de mayoría como alcaldesa de Cuauhtémoc

Autor: Julio Vázquez

Género: Nota Informativa

<https://www.razon.com.mx/ciudad/recibe-alessandra-rojo-vega-constancia-mayoria-alcaldesa-cuauhtemoc-579756>

Durante la octava sesión extraordinaria del Consejo Distrital 9, Alessandra Rojo de la Vega, recibió la constancia de mayoría del Instituto Electoral de la Ciudad de México, que la acredita como la alcaldesa electa de la Cuauhtémoc.

"Lo logramos, la victoria es nuestra. Esta no es mi victoria, es la victoria de todas y todos los que queremos vivir en la mejor Cuauhtémoc posible. Es la victoria de todas y todos los que durante años resistieron las extorsiones, los abusos de poder y la corrupción. Es una victoria de todas y todos los vecinos y las vecinas de la Cuauhtémoc", dijo.

Además, aseguró que con la decisión de los electores vienen tiempos mejores para la alcaldía Cuauhtémoc, después de una contienda de lucha contra la adversidad.

Ante simpatizantes del PAN, PRI y PRD, Alessandra Rojo de la Vega agradeció al IECM "por cumplir y hacer cumplir la ley". Asimismo, aseguró que se convirtió en la alcaldesa más votada en la demarcación.

La alcaldesa electa de la alcaldía Cuauhtémoc aseguró que en su administración se va a poner a la gente en el centro y va a dirigir todos los recursos de manera transparente, para enfocarlos a resolver sus problemas y respetar e impulsar el bien común.

"En Cuauhtémoc se acabó la persecución, viene la inclusión. Se acabó la imposición, viene el diálogo. Se acabó la corrupción. Llegó el cambio de verdad", concluyó Rojo de la Vega.